
＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はｋこれに照らしてから～

３．行為と友情を深めるか 【理事会報告】 <本日＞
４．みんなのためになるかどうか ①圓通ＲＣとの友好クラブ締結に向けて ◆第２３９５回１２月１３日（水）　

②地区大会登録状況について

③日台ロータリー親善会議登録状況について ◆第２３９６回１２月２０日（水）　

④次年度役員について 夜間例会（忘年会）　点鐘：19：00

【幹事報告】 場所：ラグナガーデンホテル

①「My ROTARY登録コンテスト」開催について ●１２月２７日（水）休会

：岡江 保彦 ②宜野湾市商工会新年会のご案内 　（定款第8条第1節Ｃ項適用により）

：永山会長 【回覧】 ●２０１８年１月３日（水）正月休み

：平仲 絢子 ①コーディネーターニュース12月号のご案内 　

：君が代・四つのテスト ②飢餓対策ニュース11月号のご案内 ◆第２３９７回１月１０日（水）　理事会

：池田 彩織 ③カチャーシー運営委員会からのお礼状 新年ゆんたく会

：國吉 一人 ④ボーイスカウト日本連盟からお礼状 ◆第２３９８回１月１７日（水）　

：永山 雄一 ⑤冊子「職業奉仕・この素晴らしきもの」 卓話：緑間 禎氏（那覇東ＲＣ）

：茂宮 隆次 ■９月出席報告 演題：職業奉仕月間に因んで

：白間 弘造 ◆第２３９９回１月２４日（水）　

：東恩納弘美会員 卓話：新垣利江子会員

：新垣 義夫 演題：未定

：伊禮 文雄 ●１月３１日（水）休会

　（定款第8条第1節Ｃ項適用により）

＜例会変更・休会のお知らせ＞

（例会変更）夜間例会・移動例会

・那覇南ロータリークラブ

日時：12月18日（月）18：30点鐘

場所：カラオケハウスとまと（那覇市古波蔵）

☆ゲスト ビジター費：5,000円　　（忘年会）

・遠藤町子様（遠藤茂敏様令夫人） ・那覇ロータリークラブ

★ビジター 日時：12月19日（火）18：30点鐘

・遠藤茂敏様（台北城東ＲＣ） 場所：那覇セントラルホテル

・二宮徹様（福岡城西ＲＣ） 國吉一人 ビジター費：5,000円　　（忘年会）

■会長挨拶 日時：2018年1月9日（火）点鐘19：00

■永山会長 場所：ロワジールホテル１階「あまいろ」

ビジター費：5,000円　　（新年会）

日時：2018年1月23日（木）移動例会

場所：㈱琉球新報社（石堂清彦会員職場）

　　　職業奉仕月間に因み会員職場訪問

（例会休会）年末年始

・那覇南ロータリークラブ

　日時：12月25日（月）

　日時：1月1日（月）　1月8日（月）

・浦添ロータリークラブ

　日時：12月29日（金）　1月5日（金）

【メークアップ】 ○；出席　　△；メークアップ

12/7東京ベイＲＣ例会出席　城間幹夫会員 9月平均出席率；73.81%

訂正出席者数 15 25

0 0免除会員

皆さんこんにちは。例年ですとこの時期風邪
を引いてしまい、そのまま年を越すという風
な事でしたが、今年はロータリーのお蔭でま
だ風邪を引いておりません。今回は健康に非
常に気を付けております。私共宜野湾ＲＣは
お医者さんが大勢いますので大変心強く思っ
ております。
さて、本日は東恩納弘美会員の卓話は、住ま
いについてお話が聞けるという事で大変楽し
みにしております。皆さんにも関係するお話
ですのでどうぞよろしくお願いいたします。
そして、遠藤さんご夫妻、二宮さん、お越し
頂きありがとうございます。

31 31

出席率 48.39% 77.42%

メーク
アップ

一般会員

訂正出席率 48.39% 80.65%

■地区・他クラブよりお知らせ

■幹事報告　　茂宮幹事　　

会員数 34 34

今回

例会NO. 2393

¥24,740

¥2,254

累 計 ¥264,000

第2394回 ¥9,000

20日 27日

12月6日

2394

例会日 11月22日

■例会予定

■ニコニコの趣旨

疾病予防と治療月間

 　 １．真実かどうか
 　 ２．みんなに公平か　　　

＊＊＊　第２３９４回　（２０１７年１２月６日）　例会報告　＊＊＊

■例会プログラム

■ｹﾞｽﾄ･ﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介　平仲絢子会員

ｴｺ思想推進宣言

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ

斉 唱

ゲストビジター紹介

会 長 挨 拶

■先日の卓話で多くのニコニコ ありがとうご
ざいました。（當野茂雄/那覇南ＲＣ）

ﾆｺﾆｺＢＯＸ

■次年度の会長ノミニー並びに五大奉仕委員が
早く決まりますよう協力をお願い致します。皆
で楽しい宜野湾ＲＣを盛り上げて行きましょ
う。（東江 繁子）

■東恩納弘美様、卓話素晴らしい。とにかく素
晴らしい！新たな事が卓話の中から彷彿してき
ました。（アラルコン朝子）

■東恩納弘美会員の本日の卓話有難度う御座い
ました。又、新垣義夫氏の警察庁長官表彰、誠
にお目出度う御座います。二宮徹氏と遠藤御夫
婦様を歓迎して！（比嘉 盛吉）

卓 話

出 席 報 告

■沖縄の住まいや環境への素晴らしい取り組み
だと思います。是非、頑張って下さい。
　　　　　　　（高橋 清一郎、新垣 義夫）

■今日は久しぶりの青空で糸満からドライブ！
心さわやかでした。先日は台中大光ＲＣ一行へ
のおもてなし、どうもありがとうございまし
た。皆、沖縄を楽しんで帰りました。
　　　ニフェーデービル（遠藤 茂敏）

司 会

開 会 点 鐘

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

¥22,486

出席報告 前回

《12月ロータリー為替レート　＄１＝￥112》

■出席報告

前 回 累 計 ¥255,000

■東恩納弘美さんは大変素晴らしい起業家です
ネ！優しい静かな方かと思っていましたが仕事
に向けては頭脳的で大変カッコイイですネ！卓
話良かったです。（阿嘉 よね子）

算定用会員数

出席者数 15 24

出席免除者欠席数 3 3

0 1

訂正算定分母 31 31

%

1 比嘉盛吉 ○ ○ □ 〇 100

会員名 6日 13日

□ □ 100

3 山城源治 □ □ □ □ 100

2 平安座唯盛 □ □

○ ○ 100

5 高橋清一郎 〇 〇 □ ○ 100

4 白間弘造 ○ △

〇 〇 ○ 100

7 柏田吉美 〇 ○ △ ○ 100

6 新垣義夫 ○

○ 100

9 宮城富夫 ○ ○ ○ ○ 100

8 永山雄一 ○ ○ ○

○ 75

13

12 天願勇 ○ ○

25

11 吉満光徳 〇 25

10 仲吉サダ子 ○

〇 25

15

城間幹夫 △ 〇 ○ 7514

新垣真由美

0

17 許田英子 〇 〇 〇 〇 100

16 外間宏

75

19 茂宮隆次 △ 〇 50

18 田中旨夫 △ △ 〇

〇 100

21 宮城仲健 〇 25

20 富田真理子 ○ 〇 ○

〇 100

23 伊禮文雄 ○ ○ 50

22 我謝八重子 〇 〇 〇

〇 100

25 岡江保彦 ○ ○ 50

24 東江繁子 △ ○ 〇

○ 75

27 アラルコン朝子 〇 ○ 50

26 大城英明 ○ ○

〇 50

29 池田彩織 ○ ○ 〇 〇 100

28 阿嘉よね子 〇

50

〇 〇 50

32 新垣裕輝 ○ ○

25

31 平仲絢子 ○ ○ 50

30 東恩納弘美 ○

0

34 吉田明正 ○ ○ ○ 〇 100

33 新垣利江子

國吉 一人会員

お誕生月おめでとうございます！



皆さんこんにちは。卓話という事ですごく考えて来ましたが、本日は私自身の事をお話したいと思います。
私は福岡の炭鉱の町で生まれ育ちました。遠賀川という大きな川があり、山は真っ黒で石炭の掘り出した後の
ボタ山と言う風景のある炭鉱が一番活性化しているところで育っており本当に昭和だな～って思う風景でし
た。沖縄には嫁いで参りました。嫁いで３６年になります。沖縄から大学に来ておりました主人とご縁があり
沖縄の方に参りました。その当時のお話ですが、沖縄以外の人との結婚、ナイチャーは駄目だよとオバー達に
色々言われて、挨拶に来た時には、私の周りにいっぱい人が座って見定めに来ていて、私は福岡県を背負って
ここに座っているんだと思い、私がチョット悪い事をすると福岡県を汚してしまうな～と思いながら過ごして
参りました。思ったより食事は口に合いまして特に不便はなかったですが、やはり一番困ったのは言葉でし
た。最初英語を使っているのかと思うくらい地方色豊かで山原の方はパピプペポみたいなお話されるんです
ネ。そういう形で子供４人（全て男の子）に恵まれ、孫６人、お嫁さんが２人の大人数で生活をしている今日
でございます。仕事のお話ですが、警察本部に勤める機会があり、少年指導の仕事の中で家庭訪問の時お宅に
上がっていく事がありますが、住環境がかなり悪い状態。又、ボランティアでご老人の介護、重度の身体障害
者のお手伝いなどでご自宅を伺うとやはり住環境が気になりました。その関係で平成１４年に住宅関係の改善
に役立てる事が出来ないがという事でイースト企画という会社を新都心にオープンさせました。そこはカ
フェ、設計事務所そしてリフォーム屋さんとして始めました、色々な店舗を作ったり、住宅の改善に関わった
り、住宅事情に多くの問題点があるのだと問題提起の場でもございました。その中でパンフレットにもありま
すようにデザインワークスという会社を設立致しました。何をする会社かと言うと、例えば土地はあってもそ
この家が造れない市街地調整区域だったり農地、農振地域だったりと建物が造れない案件に、こつこつと１０
数年間県や関係機関と相談しながら建築をしていくという事をやって参りました。例を申し上げると、皆さん
ご存知かと思いますが、鈴木先生が山原の山の上に家を建てる際にもプロジェクトに参加させて頂き、豊見城
のフットサル場、市街地調整区域への有料老人ホームの建築など本来なら難しいところに建物を建てるという
特殊な仕事をしております。カフェの相談の中に、新しい家に住み始めてから急に子供が落ち着かなくなっ
た、家に帰ってこなくなったとか本来の住宅の相談ではなく人生相談のようなおのが多く、住空間とか、家を
造るとかは衣食住の中の大きな部分でもあり何か貢献できることはないかと常に考えておりまして、住むこと
により健康になり、幸せになる家造りができないかと会社とつくった時からのテーマでした。お手元のパンフ
レットの中の「医師がすすめる本物の健康住宅」という住宅がありまして、その代理店をやっております。建
材によっては、アトピーになったり、喘息になったり、原因不明の病気になったりとか精神状態が落ち着かな
いとか体の弱い方にはかなり厳しい住環境であるとという事がわかりまして、それを研究して世界中の具材を
集め健康な住宅、住むだけで数値が変わって行く健康住宅はないかと研究された方がいまして、お医者様の賛
同を得て、住んでから１年目、更に２年目という形で血圧等の色々な数値を計り、難病の方々の改善を経過を
見ながら「健康住宅」に取り組んでおります。もしお近くにお困りの方がいらっしゃいましたらお声掛け下さ
い。何とか改善の道があり、少しでもお役にたてるかと思っております。これまでやって来た観点から倒産寸
前の老人ホームの会社を見てくれないかとお話しがあり引き受けたものの大変きつい２年でした。その老人
ホームは前田にありましてとても古いビルの中に５１人の利用者がいらっしゃいます。精神障害、身体障害、
知的障害の複合でもっておられる方です。素人の私がどのように利用者の方々の幸せを追求したらいいのかと
苦悶しましたが、幸いスタッフに恵まれ、私と同じ素人の方、精神科専門の看護師の方が側について頂き、今
２７名の社員が頑張っております。来年２月開設予定で豊見城に６６床の老人ホームを建設中です。そこで複
合的手厚い介護が出来ればと思っております。私は建築が好きで夜中まで職人さん達と一緒に話し合いながら
建物を造ってきた私が今介護事業に携わって本当にいいのかなってこの２年間やってきました。これからか先
は一緒に支えくれた従業員に次に繋げる環境を整え何とか皆で頑張っていきたいなと思います。ここでお願い
があります。老人ホームは６６床ありますので、どなたか入所されたい方がおられましたら是非ご紹介下さ
い。働いて頂きける方も募集しておりますので宜しくお願い致します。因みに私も学校に通いまして初任者研
修をとりまして、その後３年の研修を経て介護福祉士の資格を取り次の高みを狙えればと地道に日々勉強しつ
つ皆様に接しているのが現状でございます。本業は建築です。建築でも何かありましらお声掛けください。そ
れと欲張りですが、南城市のせーふぁ御嶽の専売所の２階にレストランを経営しておりまして、殆どが観光客
頼りなんですが、今年に入って久高島が一望できるようにガラス張りにするなど改装中です、お時間のある時
に是非お立ち寄りください。今回、岡江さんと縁があり、こちらのロータリークラブに推薦して頂き入会の運
びとなりましたが、色々と手掛けている関係上なかなか出席出来ず、もう少ししたら落ち着くかと思います。
そうしたらロータリアンとしてもっと勉強していきたいと思います。本日はありがとうございました。

職業宣言　１1．例会に出席して多くの人と職業上の理解を深めることも職業奉仕だ。

東恩納弘美会員卓話

例会場：ラグナガーデンホテル ｔｅｌ：098-897-2121 会長：永山 雄一
例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：茂宮 隆次
事務所：宜野湾市大山2-9-25-2Ｆ 会報委員長：仲吉 サダ子
TEL：098-898-9000 FAX：098-898-0003 E-mail：info@ginowan-rc.org

２０１７年１２月１３日（第２３９５回）

クラブテーマ：変化をもたらす

「MAKING A DIFFRENCE」
２０１７－１８年度 国際ロータリー会⻑テーマ


